

## Medienmitteilung

### Neues Virtual-Reality-Rutscherlebnis im Säntispark

**Im Säntispark in Abtwil bei St. Gallen gibt es ab Samstag, 28. September, eine absolute Neuheit: Dank Virtual Reality können die Gäste beim Rutschen in die drei Welten Safari, Space Aliens und Pirate Island eintauchen. Mit der "Talfahrt" und der "Kristalljagd" ergänzen zudem zwei komplett neue Bahnen die modernste Rutschenwelt der Schweiz.**

*Gossau/Abtwil, 27. September 2024* – Die bestehenden acht Rutschbahnen im Säntispark garantieren schon jede Menge Action. Nun kommt nochmals eine in der Schweiz komplett neue Erlebnis-Dimension dazu: Rutschen mit Virtual Reality. Während man die Bahn "Wildbach" hinunterflitzt, bestaunt man dank einer speziellen VR-Brille Giraffen und Leoparden oder man wähnt sich auf einer abenteuerlichen Pirateninsel – je nachdem, welchen Modus man wählt. "Virtual Reality bietet die Möglichkeit, die gleiche Rutschbahn jedes Mal anders zu erleben. Das ist total faszinierend", sagt Michael Selb, Leiter des Freizeitzentrums Säntispark.

Ganz neu sind im Säntispark die beiden Rutschbahnen "Talfahrt" und "Kristalljagd". Auf der "Talfahrt" geht es mit hoher Geschwindigkeit abwärts. Lichtinszenierungen verwandeln die 66 Meter lange Fahrt in einen temporeichen Ritt voller Action. Auf der 126 Meter langen "Kristalljagd" ist der Name Programm: Die Gäste versuchen während der Fahrt, so schnell wie möglich die funkelnden Kristalle einzufangen. "Dieser Gaming-Charakter weckt den sportlichen Ehrgeiz: Schaffe ich es noch schneller und noch besser? Nach einer Fahrt hat man definitiv noch nicht genug", erklärt Michael Selb. Die "Kristalljagd" ist in Begleitung einer erwachsenen Person schon für Kinder ab drei Jahren zugelassen.

## **Neues Bistro mit 80 Sitzplätzen**

Weil Rutschen hungrig macht, ist die Nachfrage nach Verpflegung im Säntispark in den vergangenen Jahren stetig angestiegen. Das bestehende Beizli im Bad war an Spitzentagen zu klein, um der grossen Nachfrage nach Speisen und Sitzplätzen gerecht zu werden. Deshalb ist in den vergangenen Monaten ein neues Bistro Bad entstanden. Es ist durch einen Durchgang hinter dem Wellenbad erreichbar und bietet Platz für gut 80 Gäste. Das Angebot stammt aus der Küche des Migros-Restaurants. "Wir freuen uns, dass wir künftig nicht nur für die Gäste im Migros-Restaurant, sondern auch für jene im Bad kochen dürfen. Sie dürfen sich auf ein vielseitiges Angebot von Pommes über Pasta bis hin zu süssen Leckereien freuen", sagt Daniel Monsch, Leiter Verkaufsgruppe Gastronomie der Migros Ostschweiz.

## **Meer-Feeling in der Saunawelt**

Veränderungen gibt es auch in der Saunawelt. Die ehemalige Damensauna wurde in den vergangenen fünf Monaten komplett modernisiert und ist neu in den gemischten Bereich integriert. Entstanden sind eine Wohlfühlsauna 80°C, ein Soledampfbad 45°C sowie eine Microsalt Lounge 40°C. In letzterer wird hochwertiges Salz in kleine Partikel zermahlen und in den Raum eingeleitet. So entsteht ein wohltuendes Mikroklima mit Trockensalznebel – Erholung wie am Meer. Jeweils am Dienstag ist dieser neue Bereich exklusiv für Frauen reserviert.

## **Neues Erlebnisbad und weitere Rutschbahn im Dezember**

Im Dezember findet die Modernisierung des Freizeitentrums Säntispark ihren Abschluss. Dann werden das komplett modernisierte Aussen-Erlebnisbad sowie eine neue Reifen-Rutschbahn eröffnet.

### Kontakt für Medienanfragen:

Natalie Löhner, Projektleiterin Kommunikation, Migros Ostschweiz  
058 712 24 46 | [natalie.loehrer@gmos.ch](mailto:natalie.loehrer@gmos.ch)

2